

En matière de levée de fonds, la French Tech enregistre des résultats exceptionnels au cours du 1er semestre 2022 avec 8,9 Mds € de levés. Le marché des levées de fonds français est ainsi le 2e marché européen le plus dynamique derrière le Royaume-Uni, mais devant l'Allemagne. Enregistrant lors du 1er semestre 2022 19 opérations, avec un ticket moyen de 7,9 M€ et près de 150 M€ de levés, la région Occitanie réalise une belle performance. À l'échelle de la région, les levés de fonds ont été majoritairement réalisés dans le département de l'Hérault (10 opérations) et le [DEPARTEMENT DE LA HAUTE GARONNE](#) / T : 05.34.33.32.31 (8 opérations). Au total, la région Occitanie se classe en 7e position en matière de montants levés, derrière la Nouvelle-Aquitaine et le Pays de la Loire. <https://www.haute-garonne.fr/>